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院长办公会 
 

 

 

 

 
第二十期 

 
 2018 年 10 月 8 日                       签发人：朱元利 

 

2018年10月8日上午，院长朱元利主持召开院长办公会议。

会议研究审议了相关议题,并形成会议纪要如下： 

一、会议听取了监察审计处关于鄠邑新校区建设项目全过程

主要环节审计委托社会中介机构等工作汇报。 

会议认为，审计就是要确保建设项目决策的科学、合理，有

效地控制费用，保证建设项目合法、合规建设。根据学院〔2017〕

30 号文件规定，审计工作组要对鄠邑新校区建设项目进行全程

参与工程建设监督和审计工作。 

会议强调，要严格按照有关制度执行审计工作，在陕西省教

育系统社会审计中介机构备选库中委托招标一家工程造价咨询

单位，依照《招标法》之规定依法依规招标。 

会议决定，（一）原则同意学院鄠邑新校区建设项目审计采

用全过程主要环节审计方式；（二）国资处按照程序在确保工程

正常开工情况下，负责做好第三方社会审计中介机构公开招标工

作，或者按程序进行磋商性谈判，确定第三方社会审计中介机构。 
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 二、会议听取了国资处关于学院房屋装修改造类工作鉴定

管理有关工作的汇报。 

会议认为，学院家属区房屋大部分为老旧砖混结构楼房，部

分房主在装修中进行了大面积改造，由于缺乏基建常识，部分装

修对房屋承重墙进行了拆除，对楼体整体造成安全隐患。为避免

出现安全事故，应及时对学院房屋装修改造类进行专门限制和管

理。 

会议强调，要以讲政治高度重视稳定安全，严格按照国家房

屋管理办法完善我院相关制度，加强住宅室内装饰装修管理，保

证装饰装修工程质量和安全，维护公共安全和公众利益。 

会议决定，国资处牵头，基建处、后勤管理处配合，共同完

善和制定学院房屋装修改造类管理办法。 

会议要求，完善和制定管理制度要在广泛调研的基础上开展，

既要科学合理，又要符合我院实际。原则上老旧楼不允许改造，

对已损坏楼房主体房屋，要下发通知责令限期整改。 

三、会议听取了学生处关于学院学生公寓零星维修经费的工

作汇报。 

会议决定，同意学生公寓部分零星维修由学生处负责。本学

期给学生处划拨 3 万元人民币用于公寓零星维修。 

另外，会议还通报了黄雁村运动员公寓建设项目的申报进展

情况，待下次会议审定有关事项。 

出席人员：朱元利、刘子实、文立新、陈  彦、刘新民、李富生、

赵  军、谢  英、徐飞荣、张朝阳 

列席人员：缑荣涛、石  勇、王志刚、甘泽军、张建武、马海涛、

仇爱玲 

https://baike.baidu.com/item/%E8%A3%85%E9%A5%B0%E8%A3%85%E4%BF%AE%E5%B7%A5%E7%A8%8B

